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Campa anima a las
constructoras a exportar
la obra pública valenciana
El presidente de la
Generalitat insiste
en Alicante en la
importancia de hacer
fuertes a las empresas
para competir fuera
de la Comunitat

' : C. M. A .
A ri i (,M N i L . El presidente de la Ge-
neralitat, Francisco Camps, animó
ayer a las grandes constructoras a
exportar la obra publica de la Co-
munitat Valenciana para mantener
su empleo, riqueza y prosperidad a
partir de las oportunidades en otros
puntos del planeta .

As¡ lo expuso antes de un al-
muerzo con la junta directiva de la
Federación de Obra Pública de Ali-
cante (POPA), que agrupa a las gran-
des constructoras de la provincia .

Camps aseguró que en los ocho
años que lleva de gobierno autonó-
mico ha invertido 18 .000 millones
de euros en obra pública en las tres
provincias, y prometió continuar
con ese «esfuerzo» durante los pró-
ximos años .

Para el jefe del Consell, este com-
promiso ha permitido a las empre-
sas de obra pública valenciana «cre
cer mucho» hasta el punto de estar
listas para competir fuera de la Co-
munitat Valenciana e, incluso, de
España .

Y es que, según apuntó, «es muy
importante hacer fuertes a las em-
presas de la obra pública de la Co-
munitat para que tengan músculo
financiero y capacidad técnica» para
su internacionalización .

Así, insistió en que «es muy im-
portante para un territorio como el
nuestro . Otros sectores producti-
vos también lo hacen y se interna-

«Hemos hecho más oposición que el
PSOE sin estar en el Ayuntamiento»
Miguel Ángel Pavón Candidato de Esquerra
Unida (E^) a la alcaldía de Alicante

: . ZENÓN GUILLÉN
ALICANTE. El cabeza de lista de
la coalición de izquierdas al Ayun-
tamiento de Alicante está conven-
cido de que «volveremos al Consis-
torio, tras cuatro años sin represen-
tación», con lo que «cumpliríamos
el objetivo», aunque existen expec-
tativas, incluso, de «poder tener
grupo municipal propio» .
-¿Cuáles van a ser vuestras prin-
cipales líneas de trabajo?
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cionalizan, y exportar obra públi-
ca y estar presentes en otros pun-
tos del mundo nos hace todavía mu-
cho más fuertes» . Camps valoró que
«muchas empresas de la obra pú-
blica, por las circunstancias que se
viven fundamentalmente en el Go-
bierno de España y en algunos mu-
nicipios, trabajan fuera de España
y están manteniendo puestos de
trabajo, riqueza y prosperidad» .

Repitió que los 18 .000 millones
de euros dirigidos a obra pública en
sus dos mandatos al frente de la Ge-
neralitat Valenciana (el 3 8,7% de-
sembolsados en la provincia de Ali-
cante) suponen una cantidad «his-
tórica» porque «nunca antes había
ocurrido» por parte del ejecutivo
autonómico .

Además, puso de manifiesto que,
según un informe del BBVA, la Co-
munitat es la única de España, jun-
to al País Vasco, en la que se han
mantenido los niveles de inversión
y se ha creado empleo en 2010,
mientras que también es una de las
cuatro regiones que más gasto co-
rriente ha recortado de sus presu-
puestos .

Recalca que en
ocho años se han
invertido 18.000
millones de euros

«Hay que apostar por
las infraestructuras
porque generan
empleo», afirma

-Sin duda, el empleo . Esa será una
de nuestras prioridades . Y es un pro-
blema especialmente en relación a
los jóvenes, que están hastiados por
las engañifas de los dos grandes par-
tidos, tal como se evidencia estos
días con el movimiento de Demo-
cracia Real Ya . En ese sentido, EU
puede ser una alternativa activa
para recoger ese descontento .
-Ustedes han insistido mucho en
la necesidad de transparencia en

«Estamos en la línea que corres-
ponde a un momento como el que
estamos viviendo y hay que ser más
eficientes y eficaces en la gestión
de los presupuestos», indicó antes
de añadir que en los dos últimos
ejercicios se ha conseguido ahorrar
1.000 millones de euros con dos pla-
nes de austeridad .

«Hay que seguir apostando en
inversión de infraestructuras por-
que genera empleo» y porque, ade-
más, supone «una modernización
del equipamiento del territorio y
expectativas que hacen de efecto
multiplicador para más empleo y
prosperidad» .

Los planes de austeridad así como
la apuesta por la inversión consti-
tuyen «la línea que corresponde con
el momento que estamos vivien-
da», explicó Camps, quien añadió
que «no hemos empeñado duran-
te estos años de crisis económica,
desde el primer minuto lo recono-
cimos, cosa que no hizo el Gobier-
no de Zapatero, que teníamos que
intentar ser muy eficientes y se-
guir manteniendo los niveles de in-
versión» .

Inversión en munidplos
Camps realizó un repaso al impac-
to de los llamados Planes Confian-
za y destacó que el 65" c, de las in-
versiones se han dirigido a los mu-
nicipios y comarcas de menor ta-
maño y, a su vez, han sido henefi
ciadas empresas «pequeñas o muy
pequeñas» de obra pública .

Además, apuntó que reciente-
mente se ha creado una mesa don-
de están presentes las grandes em-
presas valencianas de obra pública .

En esta plataforma también par-
ticipan las entidades financieras,
el Instituto Valenciano de Finan-
zas, ingenierías y la propia Genera-
litat con el objetivo de plantear pro-

las instituciones públicas, ante
los casos de corrupción, pero
¿cómo vais a trabajar al respecto?
-Es fundamental la participación
ciudadana, fomentándola al máxi-
mo en el seno del propio Ayunta-
miento, para que la toma munici-
pal de decisiones tenga en cuenta
la opinión de la gente . Y en eso está
todo por hacer, como es incorporar
a la junta de gobierno o a las comi-
siones a los vecinos que se vean
afectados en cada caso .
-¿Vais a ser el 'azote' de Sonia Cas-
tedo en el próxima legislatura?
-Evidentemente dependerá de las

Francisco Camps, ayer, antes de la reunión . :: ~m~

yectos de inversión de infraestruc-
turas y actuaciones de colaboración
público-privada en cualquier tipo
de ámbito .

Por su parte, el anfitrión de la co-
mida, el presidente de la Federa-

decisiones que tome en el caso de
que gane, que esperamos que no,
porque no creemos que vaya a arra-
sar en estas elecciones y tiene en
contra a varios colectivos de la ciu-
dad, como es el caso de los comer-
ciantes en relación al tema de Ikea .
-¿Piensa usted qué puede haber
un cambio político, pese a lo que
reflejan todas las encuestas?
No los descartamos . Y estamos

convencidos de que podemos ser
fundamentales porque el PSOE va
a sufrir un descenso electoral, Por
un lado, por su pobre oposición, ya
que como nos lo dice la gente en la
calle, hemos hecho más oposición
que el partido socialista sin tener
representación municipal . Además,
les va a pasar factura ese viraje en
la política económica del Gobierno
central, que ha defraudado a mu-
chos votantes de izquierdas .

LAS PROVINCIAS

ción de Obra Pública de Alicante,
Manuel Peláez, agradeció la presen-
cia del jefe del Consell y afirmó que
se trata de un encuentro positivo
para el intercambio de ideas y ex-
pectativas con las empresas .

-Pero, ¿qué diferencia la propues-
ta de EU frente a la del PSOE?
--Una apuesta singular es rescatar
los servicios públicos, como es el
transporte o la limpieza de colegios,
pero también ser austeros, recor-
tando los cargos de confianza y des-
tinado el dinero a política social .
-Hablemos del tema medioam-
biental, ¿qué se puede hacer?
- Pues todo . Porque aquí no se ha
hecho nada . Brillan por su ausen-
cia las iniciativas . En protección del
territorio no se ha promovido nin-
gún paraje, pese a que haya un gran
patrimonio . Y estarnos preocupa-
dos porque la política del PP se cen-
tran en convertir estos espacios en
meras zonas verdes urbanas, aun-
que las publiciten como parques
públicos naturales, pero no es así .
Otro tema en el que está todo por
hacer es el de los residuos .
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